



ADV-PRESSEMITTEILUNG Nr. 18/2023

Berlin, 14. Dezember 2023

ADV-Verwaltungsrat stärkt die enge Verbindung von Flughäfen mit Bundesländern und Kommunen

Seit über sieben Jahrzehnten gehören dem ADV-Verwaltungsrat Vertreter der Bundesländer, der Kommunen, der Industrie- und Handelskammern, des Deutschen Städtetages sowie zahlreicher öffentlicher Körperschaften an. Für die Gesetzgebung relevante Fragestellungen der Flughafenpolitik kommen hier zur Sprache. Das oberste ADV-Gremium zeugt von der Verankerung der Flughäfen in ihren Bundesländern und Regionen. Der ADV-Verwaltungsrat ist heute zu ihrer Jahressitzung zusammengekommen. Neben der Flughafen- und Luftsicherheit stand der Fluglärmschutz und der Fortschrittsbericht Klimaschutz der Flughäfen unter anderem auf der Tagesordnung.

Hierzu erklärt der ADV-Verwaltungsratsvorsitzende Minister Winfried Hermann: „Die deutschen Flughäfen sind wichtige Knotenpunkte für die Verkehrsinfrastruktur in Deutschland und sie sind Schwungräder für die Wirtschaft in unseren Regionen, denn sie haben einen hohen volkswirtschaftlichen Nutzen. Gleichzeitig hat die klimaneutrale Transformation der Flughäfen oberste Priorität. Bis 2045 möchten alle deutschen Flughäfen das Klimaneutralitätsziel erreichen. Damit ist das Ziel klar. Der Verwaltungsrat wird den Prozess auch weiterhin eng begleiten.“

ADV-Hauptgeschäftsführer Ralph Beisel ergänzt: „Für eine leistungsfähige und nachhaltige Entwicklung benötigen Deutschlands Flughäfen die Unterstützung von Bund und Ländern. Die deutschen Flughäfen dürfen im internationalen Wettbewerb um Airlines und neue Verbindungen nicht den Anschluss verlieren. Entscheidend hierfür ist und bleibt der enge fachliche Austausch mit den Verantwortlichen in der EU, auf Bundesebene und in den Ländern, der jetzt und in Zukunft durch die ADV gewährleistet wird“.

Zum Abschluss der Sitzung gratuliert Minister Winfried Hermann seiner neu gewählten stellvertretenden Vorsitzenden Dr. Andrea Heilmaier (Wirtschaftsdezernentin der Stadt Nürnberg) zu Ihrer Wahl. Aus seinem Amt ausgeschieden ist der langjährige stellvertretende Vorsitzende des ADV-Verwaltungsrates, Dr. Michael Fraas, der über viele Jahre engagiert mitgearbeitet und sich stets für die Belange der Flughäfen eingesetzt hat. Der Vorsitzende dankte ihm für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement.

Kontakt ADV-Pressestelle:

Isabelle B. Polders

Leiterin Kommunikation, Strategie & Nachhaltigkeit

ADV-Pressesprecherin

Tel.: +49 30 31 01 18-14

Mobil: +49 173 29 57 558

polders@adv.aero

Ab sofort finden Sie die aktuellen ADV-Kennzahlen auch auf unserem ADV-Dashboard unter:
<https://dashboard.adv.aero/>

Besuchen Sie uns auf Facebook:

<http://www.facebook.com/pages/Flughafenverband-ADV/218595918161954>

Über den Flughafenverband ADV:

Als ältester ziviler Luftfahrtverband in Deutschland vertritt die ADV – Arbeitsgemeinschaft Deutscher Verkehrsflughäfen (ADV) – bereits seit 1947 die Interessen ihrer Mitglieder. Dabei arbeitet die ADV eng mit den Flughäfen in Österreich, der Schweiz und Ungarn zusammen.

Der Flughafenverband ADV setzt sich für einen wettbewerbsfähigen Luftverkehr und moderne, leistungsfähige Flughäfen in Deutschland ein. Das gute Miteinander von Anwohnern und Flughäfen ist der ADV ein besonderes Anliegen.

In allen rechtlichen und wirtschaftlichen Belangen ist die ADV der Berater und Partner von Wirtschaft, Politik und Regionen. Die Facharbeit umfasst zudem die Bereiche Luftsicherheit, Standortentwicklung, Flughafenbetrieb und Flughafeninfrastruktur, vernetzte Verkehrsplanung sowie den Umwelt- und Fluglärmschutz.

* * *

Möchten Sie keine Pressemitteilung mehr von uns erhalten? Dann senden Sie uns bitte eine E-Mail an:
presse@adv.aero.